

Schule Utenberg sammelt für Afrika-Projekt



Marco Röllin von der „Gentiana Primary School - Nairobi“ nimmt den Check entgegen.

Mit der Übergabe eines symbolischen Checks in der Höhe von 27.095 Franken endete das Weihnachtsprojekt 2009 des Oberstufenzentrums Utenberg. Vier Wochen lang hatten sich die 350 Schülerinnen und Schüler für eine Primarschule in Nairobi engagiert. Sie verkauften Weihnachtskarten und Kuchen in der Innenstadt von Luzern. Dieses Rekordergebnis ermöglicht es Kindern der „Gentiana Primary School“ des Schweizer Peter Baumgartner in den Genuss von Bildung und Erziehung zu kommen. „Eine Chance für's Leben“ war das Motto der Utenbergsschüler, die den Slumkindern von Nairobi so geholfen haben.

Kinderfasnacht im Wäsmeli

Eine Woche vor dem Schmutzigen Donnerstag füllte eine bunt verkleidete Kinderschar den Saal im Treff. Mit gemeinsamen Spielen zur Guggenmusik beschäftigten wir die Kinder. Anschliessend gab es süssen Hot Dog und Sirup. Frisch gestärkt konnten die Kinder bei verschiedenen Geschicklichkeitsspielen ihr Glück versuchen.

Wem es im Saal zu bunt wurde, zog sich auf die Ruheinsel im Foyer zurück.



Während das fasnächtliche Treiben im Saal stattfand, genossen die Mami's und Papi's Kaffee und Kuchen im Jugendtreff.

Zum Abschluss forderten wir die Eltern auf, im Saal ein „Tor“ zu bilden. Die Kinder führten ihre Bolognaise durch dieses „Tor“ und erhielten am Ende ein Säckli Konfetti für die Konfettischlacht. Der Höhepunkt jeder Kinderfasnacht. Um 17.00 Uhr endete ein lustiger, erlebnisreicher Fasnachtsnachmittag. Eingeladen zur Kinderfasnacht hat die Frauengemeinschaft St. Leodegar und die Fasnachtsgesellschaft an der Klostermauer.

Bernadette Bircher



Manege frei!

für Ihren Wesemlin/Dreilinden-Zirkus Caramelli mit Doppelvorstellung in der Turnhalle Felsberg.

Freitag, 16. April 2010, 18.30 Uhr, anschliessend „feine chline Drülinde-Znacht“ und am **Samstag, 17. April 2010, 14.00 Uhr**, anschliessend Kuchen und Getränke.

Auch in diesem Jahr geht Ihr Quartier- und Kinderzirkus mit vielen Kinder-Stars auf Wesemlin-Tournee. Und er wartet gleich mit zwei Neuheiten auf:

Erstmals in seiner Geschichte wird der Zirkus Caramelli zwei Vorstellungen geben und am Freitagabend werden Sie – ebenfalls eine Premiere – kulinarisch von der Pfadi Dreilinden verwöhnt.

22 junge Artistinnen und Artisten begrüßen Sie mit glänzenden Augen und klopfendem Herzen. Die Vorstellung ist kostenlos (Kollekte), der „Drülinde-Znacht“ ist für wenige Franken zu haben.

Lassen Sie sich vom jungen Charme, Witz, Temperament und viel eindrücklicher Artistik verzaubern. Hereinspaziert, hereinspaziert in Ihren Zirkus Caramelli!

Herzliche Zirkusgrüsse

Esther Katharina Ackermann

Nähere Informationen erhalten Sie unter
041 420 32 77